



地域運営学校
砧の学び舎 世田谷区立 砧中学校
学校運営委員会だより

令和6年3月13日
世田谷区立砧中学校
学校運営委員会委員長
名和 憲進

◇令和5年度第5回運営委員会 議事録◇

日時： 令和6年3月13日（水） 17時～

於： 世田谷区立砧中学校 校長室

参加者： 加藤校長先生、水田副校長先生

名和さん、高取さん、前園さん、津田さん、神田さん、土井下さん、山木さん、桃野さん

ファシリテーター：水田副校長先生

議事録： 桃野めぐみ

配布資料：学校運営委員継続のための提出書類

【内容】

①学校長挨拶

生徒会活動活発で、前向きに自分たちで新しいことに取り組む活動多い。クリスマスの飾りつけを実施、地域の企業と連携するという会長の公約実現させた、区から感謝状いただく。来年度は地域貢献をする別の企画を計画中。

学生服最後の代となった3年生は進路全員決定しました。

砧中学校改築計画（次年度遺跡調査開始、次の年から基本構想、予算取り、都市計画と絡んで早めスタート）仮校舎作らず、校庭に新校舎、温水プール、明正小学校も使用する、プールはシェアの方向性です。

次年度入学生6学級（特別支援5）。

新しい標準服3学年揃い、リボン、ネクタイを検討中。生徒会を中心に生徒から投票、2学期移行販売を検討中です。リボン、ネクタイは普段はつけなくてもよい、式典では着用なども合わせて検討中です。

来年度もぜひよろしく願いいたします。

②教務部

行事はコロナ明けいろいろなことができ、子供たちも行事によって成長できた。来年度学校行事予定表、4、6、10、3月 土曜授業なし。1年生校外学習、東京グローバルゲートウェイを計画中です。地域や保護者と協力して日々改善に取り組みたい。

③生活指導部

夏場の体操服登校が許可になり子供たちが過ごしやすくなった。校章をなくし、体操服名前表記イニシャルになります。

ダンス部、英語部の新しい部活動を増やします。生活指導では正解があるわけではないが子供たちに寄り添い実行できた。

④進路部

3年生進路全員決定しました。

新入生のキャリアパスポートを小学校より引継ぎます。

進路は毎年WEB様式など変更があるため、情報を保護者に伝達することが重要となります。

⑤各委員より

名和様より

- ・地域の子供たちの表情が明るい。

- ・試練が多かった子供たちは強い精神力があるのではないか。

高取様より

- ・進路が決まって中学校に挨拶に来る、そんな学校があることがとても素晴らしい。
- ・今の生徒会、実際に動けるようになってきていて素晴らしい。
- ・砧中学校のボランティアも素晴らしい。
- ・喜多見商店街のボランティアの場、いつでも提供したい。

前園様より

- ・青少年委員 10 年やっていて砧中学校にはなじみがあり、中学生のボランティアがとてもありがたい。
- ・地域の一員として一緒に活動してくれるという流れができるといい。
- ・部活動のオフシーズンに小学校での教室開催していたことありました。しばらくやっていないが、復活出来たらいい。

津田様より

- ・保護者も子供と一緒に成長必要。
- ・中学校時代のつながりを今でも大切にできる、とても良いこと。

山木様より

- ・学校にかかわる方々との話し合いに参加できるということがとても良い経験。
- ・自分の教育実習のためになった。
- ・山野小でサッカー指導中、砧中学校のサッカー部の子供たちが戻ってきてくれるのがうれしい。フットサル開催中、そこでも砧中学校つながりがうれしい。

神田様より

- ・地域の方々が助けてくれることを子供たちが実感、砧地区の温かみを実感。

土井下様より

- ・3 年生の懇親会でのスライドショーに感動。
- ・砧小学校も改築予定。プールは砧中学校を使用予定。

桃野より

- ・第 3 回学校運営委員会にて、学校で今困っていることは何ですか、という質問から、母国語が日本語ではない生徒向けの教科書のルビふりボランティア活動を PTA 発信で行うことができた。
- ・変化のめまぐるしい中、学校のリアルな問題に貢献できてよかったと思う。

◎副校長先生より

現時点で新入生予定 192 名 6 クラス。

一年間、誠にありがとうございました。ここでの話は面白く、良い刺激とエネルギーをもらえる内容の会で、毎回楽しみにしていました。お忙しい中ご参加いただきましたことに感謝しています。